

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.184(2015.12) 発行:青龍楽校利活用委員会



~キラキラ光る鬼怒フラワーラインの夜~

12月20日(日)鬼怒フラワーラインでイルミネーションの飾り付けを行い、電飾や装飾品、モールなどを使って、それぞれ自由に飾り付けをしました。飾り付けが終わった後は日が暮れるまで土手の坂のところではかけっこしたり滑ったりして遊びました。点灯式では団長を中心に「5・4・3・2・1・点灯!!!」と大きな掛け声をするとみんなで飾り付けたイルミネーションがピカピカ光りました。感動しているところにサンタさんが登場!一足早いクリスマスプレゼントをもらえて団員たちは、「とっても嬉しい!」と喜んでいました。

朝からご協力いただきました役員の皆様ありがとうございました!



みんなでオリジナルの飾り付けを作ったよ



どんな風に光るのか
わくわくするね!



がんばったみんなにサン
タさんからプレゼント♪



高さはなんと10m以上!



次回の行事予定は「鮭の稚魚放流会」を実施いたします。
鬼怒川の鮭をもっと学んでみよう!

青龍楽校少年団
随時募集中!

平成27年度の入団生を
引き続き募集しています。
はじめての人も、つづけて
入団したい人も、申し込み
をお待ちしています。